

## 武蔵村山地区講習会

参加者18名(他支部1名)

12月3日(水)、クラシエインストラクター阿原優子先生をお迎えして、「総合調髪の価値を高めよう」というテーマで、頭皮クレンジングとフェイシャル炭酸パックを活用した付加価値の提案をしていただきました。「洗うだけ、剃るだけ」なら自宅でもできます。あそこの理容店に行かなければ受けられないサービス。今、店にある設備をフル活用し、2~3品の化粧品の投資とマッサージ技術だけでできるメニュー提案を紹介していただきました。参加した方は、それぞれの「総合調髪」プラスアルファのヒントを思いつきっかけになったと思います。

もう一度詳しく教えてほしいという方は、クラシエさんが臨店講習の対応もしていただけそうなのでご連絡ください。(武蔵村山教育部員 川田 幸一郎)



## 国立地区講習「THE MEN'S ベリーショート」

11月21日(金)21:00~ ヘアーサロン ロダンに東理同組 清水幸彦講師をお迎えして「サロンでのスポーツ刈りとソフトモヒカン」の講習を行いました。参加者50名スポーツ刈りでは側頭の角丸とアールの大きい後頭部の繋ぎ方等、基本に沿った手順と直鋏を縦横に駆使しての仕上げ方を教えていただきました。ソフトモヒカンスタイルでは短髪部と設定したモヒカン部との繋ぎ方を、セクションごとにカットした別のウィッグを使用してわかりやすく説明しながら見事な作品が完成。どちらのスタイルも一番大事なものはシルエットとの事でした。



## 東大和地区「チョコちゃん防犯パトロール」

12月11日(木) ヘアーサロンしみず店(清水君子氏経営)に午後8時集合出発でチョコちゃん防犯パトロールを行いました。寒さも厳しくなり、風邪の為、参加出来なかった方もおられました。参加者5名で防犯パトロールを行いました。不審者、消えている街路灯も無く、無事約1時間のパトロールを終了しました。後日、東大和市役所及び東大和警察にパトロールの報告を致しました。(東大和地区長 三津谷 謙二)

## 砂川地区「第二弾 ミステリー旅行」

10月27日 紅葉深まる上州路へ23名参加、朝七時出発。当日は天候に恵まれ、良い旅立ちの予感... 関越道に入りすぐに「あっちに行く、こっちに行く」と、思い思いの話が飛び交う中、いよいよ第一目的地の世界遺産、「富岡製糸場」に到着。「やっぱり」と言う人も、外れた人も楽しくミステリーツアーのスタートです。昼食は人気のロックハート城のレストランで美味しく頂きました。ここではプリンセス体験ができますが、参加女性陣にはチョット...かな? 失礼...! 昼食後はいよいよ紅葉深まる、関東の奥入瀬と呼ばれる照葉峡へ。奈良俣ダムからの美しい紅葉は絶景!! そして川の渓谷美も最高!! 紅葉に酔いしれる人、お酒に酔いしれる人、車中では話が弾み、おおいに親睦を深める事ができ、有意義なミステリーツアーでした。(通信 高橋)



### 立川地区「日帰りバスツアー」

10月20日(月)午前6時30分、晴天の立川を21名の地区員を乗せたサロンバスは、南・北地区合併後初めての日帰りバスツアーに出発。今回は「理容組合 立川地区ミステリーツアー」と題して参加者を募った為、行き先は当日までヒ・ミ・ツ…

最初に訪れたのは、霊峰富士の玄関口「浅間神社」先ずは身を清めそして鳴沢氷穴へ。この辺りから雲行きが怪しくなり清里でランチをいただいた頃にはすっかり雨模様。そんな事ではめげない我々は、清泉寮にてソフトクリームに舌鼓。山々の素晴らしい紅葉も雨に煙って少し残念でしたが、アウトレットや勝沼にてお土産を買いそれぞれの出発地まで楽しく帰ってまいりました。

(立川地区部長 涌井三紀雄)



### 支部ボウリング大会

12月1日(月)PM5:00～ 支部ボウリング大会が立川スターレーンにて32名の参加で行なわれました。

優勝	晴山 勝利	686p
2位	武澤 義博	662p
3位	三津谷 謙二	660p
4位	塚本 洋	659p

女性

優勝	岡村 ワカ子	506p
2位	涌井 明子	449p

以上6名が三多摩大会に出場します。  
(通信 梅田寛 撮影 青沼尚樹)



### 昭島地区忘年会

12月10日(水)20:30～ 朝日町住宅会館にて昭島地区忘年会を行いました。定例常会は10分程度の報告で終了し、すぐに松本副支部長の乾杯の音頭で宴会に入りました。アイロンパーマの技術的な話を真剣にされるグループあり、ゴルフの話で盛り上がるグループあり、3名の美女達?も今後の女性部のあり方を語られたり、今年最後の親睦&情報交換も有終の美で終了しました。

(通信 紺野勝広 撮影 宮脇友光)



## 気仙沼市視察研修ツアー

11月17日(月)～18日(火)1泊2日で支部役員有志22名で気仙沼視察と平泉観光に行きました。早朝、大宮駅に集合し東北新幹線で一関へ。貸し切りバスに乗り換え気仙沼支部 阿部支部長はじめ役員のご案内で津波体験館、仮設商店街、市内各所を視察。震災から3年半が過ぎ、建物の2、3階外壁には津波の痕跡が見られるものの瓦礫はすっかり無くなり、広大な土地をかさあげ造成する為に集まった全国各地のナンバーを付けたダンパーが動きまわっていましたが、復興にはまだまだ時間がかかると感じました。その後、支部員の方も加わり懇親会が開催され、多摩立川支部からの支援金が手渡されました。支部ごとに分かれていた席も、宴が進み「シャフル！」の号令を機に混じり合い、膝を突き合わせて現場の声を聞く事が出来、両支部の絆を深めたひと時でした。19時、名残を惜しみつつ、手を振る気仙沼支部の皆さんの笑顔に送られて、バスは一関ホテルサンルートへ。夜からの雨も翌朝には上がり、平泉で中尊寺コース、毛越寺コースに分かれて観光した後、皆で昼食に椀子そばを味わって帰ってきました。



## 国立地区女性部「プリザーブドフラワー講習」&「忘年会」

12月01日(月)

富士見台防災センター2階で、山本節子先生から細かい材料が配られることから始まりました。「これは折れやすいので優しく扱ってください」との先生の説明に時すでに遅し、苦笑いしてしまう場面もありましたが、作業の速さは流石職人技、あっという間に個性光る見事な作品が完成しました。ラッピングの時間が無くなる心配もありましたがお蔭様で楽しい講習会でした。参加者 14名

国立2中西側 野菜会席『おいも』で少し早い忘年会をいたしました。玄関に香ばしいお茶の香りが立ち込め、あがると珍しい種類の盆栽や趣のある手芸品がそこに居心地のいい空間をつくってました。「今日はお寒いので甘酒を飲んでまず温まってください。」とちょっと嬉しいサプライズがあり、やさしい味の野菜が紅葉した葉や緑の葉をあしらったステキな器に盛られて次々と運ばれてきました。身も心も癒された一時でした。参加者 15名 (国立地区女性部 野島啓子)



## 昭島地区「技能功労表彰」

平成26年度昭島市技能功労者に理容部門から松本正司さん・村田訓さんが表彰されました。11月19日(水)に昭島市市民交流センターにて北川穰一昭島市長より直接表彰状を受け取りました。(昭島地区部長 紺野勝広)



## 東大和地区忘年会

12月4日(木)午後8時より中華料理「香香」にて地区忘年会を開催致しました。年々参加者が少なくなり、参加7名と少し寂しい忘年会となりましたが、アマダゲームで盛り上がり楽しいひとときを過ごしました。(東大和地区長 三津谷 謙二)

